

Noël Loozen



1983 in Geleen, Niederlande, geboren. Abschluss in Bildender Kunst und Fotografie an der Gerrit Rietveld Akademie, Amsterdam. Von 2010 bis 2012 Assistent der Fotografin Viviane Sassen. MA an der Dutch Film and Television Academy (NFTA), Amsterdam. Seit 2009 Ausstellungen in In- und Ausland. Ab 2011 erste Kurzfilme und Videos. „Sein Können eröffnet Filmbildern neue Ebenen. Einfache, aber geniale Ideen schaffen das entscheidende Extra an Story und Bedeutung und verleihen den Geschichten eine leise Ironie.“

Born in Geleen, the Netherlands in 1983, he has a degree in fine art and photography from the Gerrit Rietveld Academy in Amsterdam. Between 2010 and 2012 he was assistant to the photographer Viviane Sassen. He then took an MA at the Dutch Film and Television Academy in Amsterdam. Since 2009, his work has been exhibited at home and abroad. He started making short films and videos in 2011. "His skill introduces new levels to film images. Simple but ingenious ideas create the decisive addition of story and meaning, lending his work a hint of irony."

Filmografie Kurzfilme: 2013 The Hornhunter
2015 Spoetnik

Im Niemandsland kracht der 17-jährige Sam mit seinem Moped auf die Straße genau zwischen einer Imbissbude und einem schäbigen Puff. Sam fängt sofort als Bratkoch an und verknallt sich in die junge Zola von gegenüber. Er ist schüchtern, sein Gesicht lädiert. Als Zola seine Hilfe braucht, tut er, was zu tun ist. Benannt nach einer Grillspezialität und garniert mit skurrilem Witz, ist der Film ein Hohelied auf das Feuer der Liebe.



Jiri Loozen

17-year-old Sam crashes his moped in the middle of nowhere, landing in the middle of the street between a chip stand and a seedy brothel opposite. He straight away accepts a job as a fry chef and falls in love with young Zola from across the street. Sam is shy, and his face is battered. When Zola needs his help, he does what he has to do. Named after a grill specialty and garnished with oddball humour, this film is an elegy to the power of love.

Niederlande 2015

11 Min. · DCP · Farbe

Regie, Buch **Noël Loozen**
Kamera **Tim Kerbosch**
Schnitt **Mieneke Kramer**
Musik **Sjam Sjamsoedin**
Ton **Lennert Hunfeld**
Production Design **Sanne Schat**
Kostüm **Minke Lunter**
Production Manager **Lisa Scheffer**
Herstellungsleitung **Bo Polak**
Produzenten **Gijs Kerbosch, Roel Oude Nijhuis, Gijs Determeijer**

Darsteller

Jiri Loozen (Sam)
Romy Gevers (Zola)
Michel van Dousselaere (Gilles)

Produktion

Halal
Amsterdam, Niederlande
+31 20 6391402
gjjsk@halal.amsterdam

Weltvertrieb

Some Shorts
Nimwegen, Niederlande
+31 622076717
wouter@someshorts.com